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指導者（保護者）として大切にしたいこと（その５０） 

～「バスケットボールをもっとメジャーなスポーツに」～ 
                          

        ２０２４年４月吉日                       

Ｕ１２部会広島地区 

ＳＶ  大庭 浩資 

 
広島県バスケットボール協会Ｕ１２部会広島地区の保護者の皆様、指導者の皆様、役

員の皆様、いつもお世話になっております。 
また先日の年度始め総会では、お忙しい中多数お集まりいただき、本当にありがとうござ

いました。 

いよいよ各チーム、新しい部員での活動が始まりますが、役員や保護者の皆様、また指導

者の皆様におかれましては、これまで通り「選手ファースト」を念頭に、1年間、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

さて、今回のコラムですが、新年度早々大変恐縮ですが、自分自身が少し残念に感じた事

をもとに、これからに期待したい事として「バスケットボールをもっとメジャーなスポーツ

に」としました。 

 

それは３月に行われた高校の全関西大会での事です。 

この大会には、入場券が売り切れになったほど盛り上がったウインターカップで優勝し

た女子の京都精華学園、準優勝の岐阜女子、また常連の桜花学園などの有名校が出場しまし

た。 

新チームとはいえ、高い技術を持った選手が多いチームが揃うすばらしい大会でした。 

大会２日目、予想通り強豪チームが勝ち上がりました。 

せっかく近くの東区スポーツセンターで行われるので、私は自分のチームの部員を連れ

て行こうと思いましたが、「待て待て。たくさんの観客の中で小学生がうろうろしては、き

っと迷惑がかかる」と考え、自分一人で観戦に行きました。 

しかし、いざ会場へ入ると中はガラガラ。 

ベンチに入らない部員とチームの保護者らしき人が応援しているだけで、バスケットボ

ールを観戦に来たと思われる一般の方や高校生、中学生はほとんど見受けられませんでし

た。春休みにもかかわらず。 

「こんなことなら、部員を連れてくればよかった」と後悔するとともに、バスケットボー

ルの人気って、広島ではまだまだこんなもの？と半分驚き、半分ショックでした。 

また私の職場で、「すごいチームが来ているよ」と話しても、誰も知りませんでした。 

日頃、大のスポーツ好きを自認し、野球やサッカーの試合についていろいろ自慢そうに解

説する方ですら知らないばかりか、ほとんど興味はなさそうでした。 

 

中学校運動部での人気ランキングにおいて、男子は 1位のソフトテニスに続いて、バスケ

ットボールが２位です。女子も１位ソフトテニス、２位バレーボールに続いてバスケットボ

ールが３位です。 

バスケットボールの楽しさ、面白さを多くの生徒が知っているのですが、もっと多くの人

に楽しさ、面白さを知ってもらえるにはどうすればよいのでしょうか？  

そんな簡単に答えは出ませんが、私自身一人の指導者として、今以上バスケットボールの

楽しさを児童に伝えることが底辺拡大となり、それが将来的にバスケットボールに興味を

持つ人を増やしていくことに繋がるのだろうと改めて思っています。 

なんとか『バスケットボールを広島でもメジャーなスポーツに』したいものです。 


